

infobae

Trends Lina María Garrido Carbón Francia Márquez Gustavo Petro Lidio García

COLOMBIA >

“Me acabo de bañar”: Petro responde a críticas por uso del recaudo y señala de mentirosos a medios y oposición

Entre quienes han criticado esta gestión se encuentra la senadora Paloma Valencia, quien afirmó que la administración actual ha tenido un aumento significativo de recursos frente a la de Iván Duque

Por **Mauricio Villamil**

21 Jul, 2025 05:09 a.m. CO

f s X in ↗ Guardar



La ceremonia del 20 de julio, más allá de lo ceremonial, se convirtió en una exposición extensa de las tensiones, desafíos y propuestas que marcarán el último año de Gobierno - crédito Andrea Petro/Presidencia

El presidente Gustavo Petro respondió a recientes cuestionamientos relacionados con el destino del recaudo tributario durante su administración.



Te puede interesar:

Petro, tras réplica de Lina María Garrido, abandonó el Congreso y no terminó de escuchar a la oposición: “Le di tan duro que tuvo que salir corriendo”



A través de un mensaje publicado en su cuenta de X, el jefe de Estado se refirió a las

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

AD

críticas que han surgido desde la oposición y algunos medios de comunicación, asegurando que dichas afirmaciones carecen de veracidad.

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#).



Te puede interesar:

Gustavo Petro inauguró embajada de Colombia en Haití y exfiscal Barbosa ya tiene claro qué hará si es presidente: lanzó dura advertencia



En su publicación, el mandatario expresó: “Escuché a la oposición hasta que terminó. Ya empieza la prensa del gran capital a construir sus mentiras”. En esa misma línea, continuó su mensaje con una afirmación en tono irónico: “Cuando se exceden en mentiras me baño. Me acabo de bañar”.



Gustavo Petro, presidente de Colombia | REUTERS/Luisa Gonzalez

Estas declaraciones surgen en medio de una discusión pública sobre el uso que se ha dado al incremento en el recaudo fiscal del país, una cifra que ha sido comparada con los ingresos tributarios del gobierno anterior.



Te puede interesar:

Petro pidió un aplauso para Jaramillo en el Congreso pese a las críticas sobre la salud pública



Entre quienes han criticado esta gestión se encuentra la senadora Paloma Valencia, quien afirmó que la administración actual ha tenido un aumento significativo de recursos frente a la de Iván Duque.

Lo Último | Colombia

Ministerio de Defensa rechaza ataque con drones del Eln que dejó tres soldados muertos y ocho heridos



"Nos pusieron en la mira": Mikhail Krasnov responde a rumores sobre su salida de la Alcaldía de Tunja

"Ya no obedecen sus órdenes": Pulso en La U por presidencia de Cámara deja sin poder a Dilian Francisca Toro

Suspenden plataforma de Puerto Antioquia tras "fallas graves" que dejaron tres trabajadores muertos

Calendario lunar 2025: cómo se verá la luna en julio desde Perú

PUBLICIDAD

AD

Te Recomendamos





Paloma Valencia - crédito Colprensa

El presidente respondió directamente a esa afirmación, reconociendo que, aunque considera que fue expresada de forma exagerada, es cierta. No obstante, señaló que esos recursos adicionales no se han destinado a nuevos programas gubernamentales, sino al cumplimiento de obligaciones derivadas de decisiones adoptadas por la administración anterior.

Petro explicó: “Setenta billones de pesos, en contra de mi voluntad, fueron a pagar la deuda que Duque dejó, de falta de pagos a [Ecopetrol](#) por la gasolina importada, que se convirtió así en subsidio a la gasolina”.

El comentario presidencial surgió como respuesta a un usuario en X, quien hizo alusión a la salida de Petro hacia Chile para participar en la Cumbre por la Democracia. El internauta indicó que el presidente “escuchó a la oposición hasta donde pudo, pero tuvo que salir para Chile a atender una invitación a la Cumbre por la Democracia”. Ante ese contexto, Petro retomó el tema fiscal y la cobertura mediática de sus decisiones económicas.

Las palabras del mandatario se dan en un momento de alta sensibilidad política, en el que se discute no solo el manejo de los recursos públicos, sino también la viabilidad de algunas reformas aún pendientes del Ejecutivo. Entre los temas en discusión se encuentran el subsidio a los combustibles, el equilibrio fiscal y la forma en que se están utilizando los excedentes recaudados.

El señalamiento de Petro sobre el pago a [Ecopetrol](#) por gasolina importada hace referencia al denominado Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC), cuyo desfinanciamiento ha sido motivo de debate tanto en los gobiernos anteriores como en el actual.

1 Fiscalía llama a juicio a adolescente de 15 años acusado de ser el autor material del atentado contra Miguel Uribe Turbay



2 Resultados de la Lotería de Medellín del 18 de julio de 2025



3 Novia de Linda Caicedo 'botó la casa por la...





Logo de [Ecopetrol](#) | REUTERS/Luisa Gonzalez

El presidente ha argumentado en distintas ocasiones que ese déficit fue acumulado sin previsión por parte de la administración anterior, lo que ha obligado a su gobierno a cubrir las obligaciones financieras.

El cruce de mensajes en X también refleja el ambiente político que rodea al Congreso, en donde el Ejecutivo ha tenido que enfrentar debates intensos en torno a la reforma pensional, los cambios al sistema de salud y otras propuestas que requieren mayorías legislativas. Las críticas por el uso del recaudo se han convertido en parte del argumento de sectores que consideran que los recursos podrían haberse distribuido de manera diferente.

El presidente ha mantenido que parte de los retos económicos de su gobierno provienen de compromisos financieros heredados. En ese sentido, ha explicado que el margen de maniobra para ejecutar nuevos programas ha sido limitado por la necesidad de responder a obligaciones previas que, según él, no contaban con respaldo presupuestal suficiente.

En otras intervenciones públicas, Petro también ha señalado que su gobierno no ha dejado de ejecutar programas sociales, pero que buena parte del esfuerzo fiscal se ha orientado al cumplimiento de pagos pendientes, especialmente en sectores clave como energía y transporte.





Un empleado muestra un billete de cien mil pesos colombianos y uno de cinco dólares estadounidenses en una casa de cambio, en Bogotá, Colombia. 27 de enero de 2025. REUTERS/Luisa González

Las afirmaciones del mandatario en redes sociales han generado respuestas desde distintos sectores. Algunos dirigentes han insistido en pedir mayor transparencia sobre el uso de los recursos públicos, mientras otros han defendido las explicaciones del Ejecutivo sobre el origen y destino de los fondos recaudados.

La tensión alrededor del manejo fiscal se ha intensificado con la discusión sobre el precio de la gasolina y el impacto que tiene el subsidio en el presupuesto nacional. La cobertura mediática del tema también ha sido señalada por el presidente como parte del debate, al referirse a la "prensa del gran capital" en su mensaje.

Compartir nota:



Seguir leyendo

"No estoy acostumbrado a salir corriendo": Petro a Lina Garrido, luego de que el presidente abandonara el Congreso



Gobierno Petro cometió un error al prohibir exportaciones de carbón a Israel y las empresas mineras aprovecharon



Petro envió duro mensaje a representante de la ONU de Estados Unidos que criticó su política de paz: "No nos ayudaron en el acuerdo con las Farc"



+ Temas Relacionados

Gustavo Petro

Recaudo Extra

Oposición al Gobierno

Colombia-noticias



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp



PUBLICIDAD

Vende tu apartamento

Compramos tu apartamento en 10 días*. ¡No lo pienses más y comienza tu proceso ahora!



habi

PUBLICIDAD

MÁS NOTICIAS

“Nos pusieron en la mira”: Mikhail Krasnov responde a rumores sobre su salida de la Alcaldía de Tunja

Las afirmaciones se difundieron rápidamente, aunque no existe pronunciamiento oficial que confirme su destitución



“Ya no obedecen sus órdenes”: Pulso en La U por presidencia de Cámara deja sin poder a Dilian Francisca Toro

La designación de Julián López como presidente de la corporación fue el desenlace de un enfrentamiento entre dos sectores de esa colectividad



Suspenden plataforma de Puerto Antioquia tras “fallas graves” que dejaron tres trabajadores muertos

La visita técnica, llevada a cabo en el proyecto portuario ubicado en Urabá, permitió identificar deficiencias que derivaron en la orden de detener las actividades



Calendario lunar 2025: cómo se verá la luna en julio desde Perú

Mira al cielo durante esta noche, así se verá la luna en los cielos de Perú



Clima en Medellín: cuál será la temperatura máxima y mínima este 21 de julio

El clima en Colombia se ve alterado debido a su complejidad geográfica como lo son las costas del Mar Caribe al Norte, la corriente del Océano Pacífico, así como las cordilleras que lo atraviesan por el centro de norte a sur.



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA →



ENTRETENIMIENTO →



DEPORTES →





ELN perpetró ataque con drones contra varios soldados en Norte de Santander



Estos son los capítulos de la telenovela La Pola que revive los momentos clave de la independencia de Colombia



Así quedó la tabla de posiciones de la Liga Betplay Dimayor tras la jornada del 20 de julio

Alias Cipriano Cortés estaría detrás de las restricciones de movilidad ordenadas por las disidencias de las Farc en Caquetá

Tres hombres aparecieron baleados en zona rural de La Dorada, Caldas: ya fueron identificados

No fue una masacre, hombres que aparecieron amarrados en Valledupar aclararon la situación: "Un despiste contra el enemigo"

La película más vista en Netflix Colombia HOY

Sofía Vergara contó qué es lo que le preguntan en el exterior por ser colombiana: "Son famosas por lo bellas"

La Liendra reaccionó al comentario de un seguidor que le dijo que su novia le sería infiel en su viaje a Grecia

Confirman fichaje de exBoca Juniors para Independiente Santa Fe: firmaría por dos años

Jhon Arias no entra en el top 10 de traspasos más caros de los jugadores colombianos en la historia

Alberto Gamero y su llegada a Deportivo Cali: la llamada a Falcao, la actualidad económica del equipo y el descenso

Unos de los FIFA Colombia en Colombia en el Día de la